



Die neue Vorstandschaft: vorne von links Laura Dometzhauser, Lena Ableitner, Johannes Stuhlfelner, Stefan Maier, Sebastian Hollauer; hinten von links Michael Schreiner, Stefan Wiesbeck, Christian Koch, Michael Holzer, Christian Reichl, Lucas Reichl, Matthias Wissinger

Foto: Lena Ableitner

Johannes Stuhlfelner bestätigt

Jahresversammlung mit Neuwahlen bei der KLJB

Hailing. (ta) Am Samstagabend fand im Jugendheim die Jahresversammlung der KLJB Hailing statt. Beim Bericht des Schriftführers konnte man schnell wieder erkennen, dass die Landjugend im letzten Jahr sehr aktiv war. Insgesamt konnte sie 71 Aktivitäten verzeichnen. So wurde wieder wie jedes Jahr der Nikolausdienst, der Aufbau des Erntedankaltares oder auch das Watterturnier durchgeführt.

Folgenden Mitglieder wurden in die Vorstandschaft gewählt: 1. Vorstand Johannes Stuhlfelner, 2. Vorstand Stefan Maier, 1. Kassier Sebastian Hollauer, 2. Kassier Michael Schreiner, 1. Schriftführerin Lena

Ableitner, 2. Schriftführerin Laura Dometzhauser, Beisitzer Kathrin Kohlhäufel, Christian Koch, Stefan Wiesbeck, Sven Eiglsperger und Christian Reichl Fahnenträger: Matthias Wissinger und Lucas Reichl. Grußworte sprachen unter anderem Ludwig Reichl vom Gemeinderat, der sich für die vielen Aktivitäten des Vereines innerhalb der Gemeinde und die Harmonie zwischen Jung und Alt bedankte.

Einen Dank richtete die KLJB an die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder, welche der Vorstandschaft in den vergangenen Jahren immer äußerst tatkräftig zur Seite gestanden sind.